
This page was exported from - Report3 
Export date: Thu Apr 25 5:41:07 2024 / +0000  GMT

¿Qué es más importante para Toluca FESTIVA o el Coronavirus?

	 

 

 Por Toño García.

Desde el mes de Noviembre del 2019 empezaba a circular en diferentes medios informativos la aparición de un misterioso virus

originado en la ciudad de Wuhan, ubicada en la provincia de Hubei en el centro de China. Con el tiempo fueron documentándose

diversos casos al grado que diferentes países tomaron medidas de precaución sanitarias para evitar cualquier propagación del

llamado Corona virus.

Sin ser experto en el tema, cualquier libro de biología de secundaria te da los elementos para entender y comprender que un virus, el

que sea, puede viajar en el ambiente de un barco, avión, alimento, persona, animal, o en el mismo aire que respiramos; propagándose

de manera fácil, máxime, si el país donde se originó este virus, es un país con más de mil millones de habitantes y un gigante

comercial que tiene contacto prácticamente con todo el mundo, esta simple lógica nos obliga a preguntar ¿Qué tiene que ver con

Toluca?

Hace unos días el alcalde de Toluca Juan Rodolfo Sánchez Gómez anunciaba como parte de los festejos de los 500 años de la

fundación de Toluca en el llamado FESTIVA diversos conciertos de artistas de talla mundial como lo es Ricky Martin o Mont

Laferte, en lo que se preveía un lleno absoluto en el centro de la capital del Estado de México, la segunda capital más importante del

país después de la CDMX.

Sin importar el entorno y el crecimiento latente de una posible propagación de este virus en México el alcalde de Toluca no

considero con antelación posponer o incluso cancelar FESTIVA, sino horas después de la cancelación hecha vía tuiteé por el

cantante Ricky Martin cancelando sus presentaciones en diferentes ciudades en el mes de marzo en México derivado de una

recomendación de la organización mundial de la salud, esto nos lleva a preguntar ¿el alcalde de Toluca no tenía otros elementos a

considerar para posponer el evento que no fuera el anuncio de un artista? ¿Acaso Toluca en su autonomía como municipio no tiene

la facultad para tomar medidas propias sanitarias para prevenir cualquier propagación de lo que sea?

Según la información de la Secretaria de Salud el brote del Covid-19 deberá pasar por tres etapas para ser considerada epidemia en

el país. Actualmente México sigue en la fase de importación del virus, es decir, los contagios que se han dado se originaron fueras de

las fronteras del país. Ahora bien, activar la fase 1 es lo equivalente a tomar precauciones que van desde hábitos higiénicos

personales y evitar en la medida de lo posible estar en contacto de manera grupal o en multitud; repito, reitero, solo es por

prevención.

Nuevamente se exhibe la insensibilidad en el ejercicio de su gobierno del alcalde de Toluca Juan Rodolfo Sánchez Gómez, donde él

no es el responsable de este suceso en el mundo o contagio que quiere prevenir el mundo, pero, si es responsable de tomar cualquier
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precaución por el bien de los ciudadanos del valle de Toluca.

Ricky Martin toma las precauciones necesarias consecuencia de la recomendación de la organización mundial de la salud, evitar

reuniones con multitudes, Juan Rodolfo Sánchez Gómez aguanto hasta el último momento para atender el llamado de un organismo

internacional dejando la duda de su actuar en la siguiente pregunta ¿Qué es más importante para Toluca  FESTIVA o el

Coronavirus?
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